

IMPRIMIR ARTICULO

JEREZ

la voz
EDICIÓN IMPRESA

Jerez

La población rural marcará el rumbo y las estrategias para su futuro

La Junta presentó ayer N_ERA, el nuevo método de planificación del reparto de los fondos de desarrollo en el que la opinión de los colectivos será fundamental

MARÍA JOSÉ PACHECO/JEREZ

Lo que tienen en común una quesería artesanal de Villaluenga, un centro ecuestre de Jerez, una casa rural de Jimena y una panadería de Vejer es que son empresas que han podido salir adelante gracias a la inyección económica procedente de los fondos de desarrollo rural que han gestionado los cuatro Grupos comarcales que existen en la provincia: Campiña de Jerez, Alcornocales, Litoral de la Janda y Sierra de Cádiz.



COORDINACIÓN. La presentación se realizó ante un público formado por buena parte de los actores de la zona rural. / TAMARA SÁNCHEZ

La importancia de este reparto de millones fue destacada ayer en el acto que se celebró en el Museo de la Atalaya de Jerez, y en el que los representantes de la Junta y de los cuatro Grupos de Desarrollo Rural también presentaron a los más de 150 asistentes la fórmula a través de la cual se diseñará la estrategia para el nuevo reparto de fondos para 2007-2013, ya que en 2006 culminó el pasado marco de aplicación.

Publicidad

Fue el delegado de Agricultura, Juan Antonio Blanco, el que explicó que el proyecto N_ERA (Nueva Estrategia Rural para Andalucía) se basa en que sean los distintos colectivos y sectores de las comarcas los que opinen y realicen aportaciones a lo largo de este año para que los GDR y las instituciones «podamos decidir cuál será el futuro sobre el que se orientará las inversiones de desarrollo rural en los territorios».

De esta forma, la nueva planificación de desarrollo, y el reparto de los fondos, están por decidir a la espera de que culmine un proceso que irá desde la base y que «pondrá en valor todo lo que se ha hecho hasta ahora». Incluso la misma estructura actual de los GDR está en el aire, dijo Blanco.

En la misma línea, el delegado del Gobierno de la Junta, Juan Antonio Gómez Periñán, instó a los ciudadanos a participar y en su discurso destacó «la gran transformación que ha experimentado el mundo rural en los últimos años, lo que ha hecho que la gente no abandone sus pueblos».

ppacheco@lavozdigital.es

Subir